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Daniel Vilela assegura que goVerno 
De goiás Vai intensificar parcerias 
com municípios goianos
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Fórum Nacional de Governadores reúne chefes do Executivo de todo país, em Brasília, 
que discutem como a reformulação na arrecadação de impostos pode afetar contas

em brasília

Caiado defende autonomia dos estados 
em debate sobre reforma tributária
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rogério cruz lança obra De Drenagem e 
paVimentação no setor mansões paraíso

Representando 
o governador 
Ronaldo Caiado, 
vice-governador 
participa da 
recondução 
do prefeito de 
Campos Verdes, 
Haroldo Naves, 
à presidência 
da Federação 
Goiana dos 
Municípios  - 
governo | 2
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caso vini Jr.

Jogador recebe apoio durante jogo do Real Madrid
esporte  | 6
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Jogador recebe apoio durante jogo do Real Madrid
esporte  | 6

caso vini Jr.

Jogador recebe apoio durante jogo do Real Madrid
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cidades  | 4



2 quinta-feira, 25 de maio de 2023governo

FgM

Daniel Vilela assegura que Governo de Goiás vai 
intensificar parcerias com municípios goianos

em evento de posse 
da diretoria da Fe-
deração Goiana dos 

Municípios (FGM), o vice-
-governador, Daniel Vilela, 
garantiu que o Governo 
de Goiás vai reforçar as 
parcerias que tem com os 
municípios goianos em 
setores como habitação 
e pavimentação asfáltica, 
e iniciará outras ao longo 
dos próximos meses. Ele 
se referiu aos programas  
“Pra Ter Onde Morar”, da 
Agência Goiana de Habita-
ção (Agehab), e “Goiás em 
Movimento”, da Agência 
Goiana de Infraestrutura e 
Transportes (Goinfra). 

“O governador Ronal-
do Caiado quer caminhar 
ao lado da FGM para que, 
juntos, continuem cons-
truindo políticas públicas 
que possam efetivamente 
resolver os problemas vi-
vidos pelos munícipes do 
nosso estado”, disse Daniel 
na solenidade realizada 
nesta terça-feira (23/05) 

na Assembleia Legislativa, 
onde o prefeito de Campos 
Verdes, Haroldo Naves, foi 
reconduzido à presidência 
da entidade para mais um 
mandato de dois anos. 

O vice-governador ain-
da destacou o que cha-
mou de “novo modelo de 
parcerias” entre governo e 
municípios instituído pelo 
governador: “Ao contrário 
do que ocorria em ges-
tões anteriores, agora não 
há nenhum tipo de ônus, 
de nenhuma espécie, para 
os prefeitos. Eles definem 
suas prioridades e o Go-
verno de Goiás é quem faz 
a licitação, contrata e exe-
cuta as obras nas cidades. 
Responsabilidades proces-
suais e financeiras são do 
estado”, exemplificou.

Em seu discurso de 
posse, o presidente Harol-
do Naves ressaltou outras 
parcerias com o governo 
goiano, como o Programa 
de Compliance Público 
que, segundo ele, “asse-

gura mais transparência 
à administração pública 
e maior zelo com os re-
cursos”. Naves também 
celebrou a participação 
da FGM no Coíndice, um 
conselho que define os 
percentuais de repasse de 
recursos estaduais para 
os municípios; e no Con-
selho Deliberativo do 

Fundo Constitucional do 
Centro-Oeste (FCO), que 
trata de investimentos 
a serem feitos por em-
presas e indústrias que 
querem se instalar – ou 
ampliar seus negócios – 
na capital e no interior.  

A FGM
Em 21 anos de existên-

cia, a Federação Goiana 
dos Municípios conta com 
239 filiados, de um total 
de 246 municípios. Ha-
roldo Naves é o seu 10º 
presidente. O prefeito de 
Jaraguá, Paulo Vitor Avelar, 
também segue no cargo 
de vice-presidente.

Compareceram à As-
sembleia deputados esta-

duais e dezenas de prefei-
tos de diferentes regiões 
do estado, além do pre-
sidente da Associação 
Goiana dos Municípios 
(AGM), o prefeito de Goia-
nira, Carlos Alberto An-
dradre, o “Carlão da Fox”, 
e o ex-deputado federal e 
diretor de Operações do 
Detran-GO, Leandro Vilela. 

Representando o governador Ronaldo 
Caiado, vice-governador participa da 
recondução do prefeito de Campos 
Verdes, Haroldo Naves, à presidência 
da Federação Goiana dos municípios 
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OVG recebe unidade móvel do Hemocentro nesta quinta

Com o objetivo de manter 
abastecidos os estoques 
de sangue dos hospitais 
da rede pública em todo o 
estado, o Governo de Goi-
ás, via Goiás Social, pro-
move nesta quinta-feira 
(25/05) mais um evento 
de coleta de sangue e 
cadastro para medula ós-
sea. A unidade móvel do 
Hemocentro Goiás estará 
na sede da Organização 
das Voluntárias de Goiás 
(OVG), no setor Bueno, em 

Goiânia, das 8h às 16h. 
“Nossa missão é aju-

dar quem mais precisa e 
o cuidado com as pessoas 
que necessitam de trans-
fusão de sangue também 
é responsabilidade social. 
Colaboradores da OVG, 
bolsistas do ProBem e 
a comunidade em geral 
terão a oportunidade de 
experimentar o volunta-
riado”, afirma a presidente 
de honra da OVG e coor-
denadora do Gabinete de 

Políticas Sociais, primei-
ra-dama Gracinha Caiado. 

Para realizar a doação 
de sangue é preciso estar 

saudável, ter peso acima 
de 50 kg, apresentar do-
cumento com foto e ter 
idade entre 16 e 69 anos. 

Menores de idade devem 
apresentar autorização 
dos pais ou responsáveis. 
O cadastro para possível 

doação de medula óssea 
é realizado ao mesmo 
tempo, bastando o doa-
dor informar o interesse 
durante a triagem.

Quem tomou a vacina 
da febre amarela deve 
aguardar 30 dias para fa-
zer a doação. No caso da 
imunização contra a Co-
vid-19 é preciso esperar 
sete dias. Já para a vacina 
contra a gripe, o prazo é 
de 48 horas. 

Bolsistas do ProBem 
devem fazer agenda-
mento na Central de 
Bolsistas (ovg.org.br) 
para que a ação solidá-
ria seja contabilizada 
no Banco de Oportuni-
dades, criado pela atual 
gestão com o objetivo de 
integrar os estudantes a 
ambientes de trabalho 
e também aproximá-los 
de ações sociais.
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e cadastro de doadores de medula 
óssea na sede da organização das 
Voluntárias de Goiás. Para doar é 
preciso ter entre 16 e 69 anos, pesar 
mais que 50 quilos e estar saudável 
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em brasília

Caiado defende autonomia dos estados 
em debate sobre reforma tributária

as discussões em 
torno da refor-
ma tributária, por 

meio das Propostas de 
Emendas Constitucio-
nais (PECs) 110/2019 e 
45/2019, que alteram o 
sistema tributário nacio-
nal, pautaram a 14ª Reu-
nião do Fórum Nacional 
de Governadores, rea-
lizado em Brasília nes-
ta quarta-feira (24/05). 
O governador Ronaldo 
Caiado, que defende as 
garantias constitucionais 
de autonomia dos entes 
federados, voltou a des-
tacar a necessidade de 
autonomia dos chefes do 
Executivo estadual: “Não 
podem ser apenas orde-
nadores de despesas.”

“Nós não podemos, em 
nome de uma reforma tri-
butária, comprometer a fe-
deração”, afirmou o goiano, 
em referência à ideia de 
criação do Imposto sobre 

Valor Agregado (IVA), a 
partir da unificação de PIS, 
ICMS e Confins, entre ou-
tros, com arrecadação ge-
rida pelo governo federal. 
“Propomos avançar numa 
regulação do que já exis-
te. E não de repente parar 
tudo e Brasília dizer o que 
cada um vai receber. Cada 
estado tem a sua realida-
de”, posicionou-se ao res-
saltar as complexidades 
regionais em um país do 
tamanho do Brasil.

A maioria dos presentes 
no Fórum endossou a fala 
de Caiado. O governador 
de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, defendeu que a re-
forma tenha os pilares “da 
simplificação e do federa-
lismo”. E acrescentou que 
“é fundamental o controle 
direto dos estados sobre 
suas fontes receitas”. Edu-
ardo Riedel, governador 
do Mato Grosso do Sul, re-
forçou a tese de Caiado e 

acrescentou que o debate 
é fundamental para aca-
bar com o acuamento dos 
estados. “O ponto central 
na nossa visão é a descon-
fiança, o receio. E para que 
isso se debele, como disse 
aqui o governador Caiado, 
é preciso que na reforma 
sejam construídos critérios 
para essa recomposição”, 
salientou. Defesa também 
compartilhada pelo gover-
nador do Rio Grande do 
Sul, Eduardo Leite, de que 
“é importante olhar para 
os problemas regionais 
para avançarmos de forma 

clara e objetiva”. 
Caiado reconheceu a 

importância da agenda 
da reforma, desde que 
haja sensatez para alterar 
a legislação, de forma a 
atender estados e muni-
cípios. Para ele, há inse-
gurança quanto à poste-
rior regulamentação, que 
dependerá da aprovação 
de leis complementares, 
cujo conteúdo ainda não 
está sendo debatido. “Não 
existe nada palpável. A 
não ser o seguinte: apro-
var uma emenda consti-
tucional e depois regu-

lamentar essa emenda 
por leis ordinárias ou leis 
complementares. E qual é 
o texto dessas leis? Nós 
não sabemos”, explicou.

O relator da reforma 
tributária na Câmara dos 
Deputados, deputado fe-
deral Aguinaldo Ribeiro, 
destacou que é interesse 
de todos avançar no diá-
logo sobre o assunto. “O 
foco é o Brasil, com as par-
ticularidades que ele têm, 
a diversidade regional. 
Nosso desafio é promover 
uma reforma que traga 
simplificação tributária, 

com essa simplificação se 
traga transparência, com 
essa transparência, se tra-
ga também segurança jurí-
dica”, afirmou. 

Durante a reunião tam-
bém foi discutida a criação 
de um Estatuto Oficial do 
Fórum Nacional dos Go-
vernadores. Entre outras 
autoridades, também par-
ticiparam do encontro os 
presidentes do Senado 
Federal, Rodrigo Pacheco, 
e da Câmara dos Deputa-
dos, Arthur Lira; relator da 
Reforma Tributária na Câ-
mara dos Deputados.

Fórum Nacional de Governadores 
reúne chefes do executivo de todo 
país, em Brasília, que discutem como 
a reformulação na arrecadação de 
impostos pode afetar contas 
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Aprovada, a revisão salarial de servidores vai agora à sanção

Reunidos no Plenário Iris 
Rezende, os deputados da 
Alego votaram 12 proje-
tos de lei na manhã desta 
terça-feira, 23. Do total, 11 
propostas foram aprova-
das em última fase e uma 
recebeu o primeiro aval 
na Casa. O destaque vai 
para validação definitiva 
das matérias que conce-
dem revisão geral anual 
da remuneração aos ser-
vidores públicos goianos 

e aos ocupantes do cargo 
de professor permanente e 
transitório do magistério 
público. Durante a sessão, 
muitos parlamentares 
repudiaram a postura do 
prefeito de Catalão, Adib 
Elias, que fez críticas ao 
presidente do Parlamen-
to goiano, deputado Bru-
no Peixoto (UB), e amea-
ças ao deputado Gustavo 
Sebba (PSDB).

O Plenário acolheu 

em definitivo o texto de 
número 766/23, que con-
cede revisão anual dos 
vencimentos, subsídios e 
proventos do pessoal civil 
e militar ativo e inativo e 
pensionistas, inclusive 
empregados públicos do 
Poder Executivo. O re-
ajuste será dividido em 
duas parcelas iguais de 
2,92%, a serem repassa-
das nos meses de maio e 
outubro de 2023.

Os servidores públicos 
da Assembleia Legislativa, 
do Tribunal de Justiça, do 
Ministério Público e dos 
Tribunais de Contas do Es-
tado e dos Municípios de 
Goiás também receberão 
os mesmos reajustes da 
data-base e nas mesmas 
condições, conforme tra-
tam, respectivamente, os 
processos legislativos nº 
784/23, 801/23, 799/23, 
800/23, 779/23.

Também segue para 
sanção o projeto nº 
767/23, da Governadoria, 
que dispõe sobre o rea-
juste dos vencimentos dos 
ocupantes do cargo de 
professores dos quadros 
permanentes e transitó-
rios do Magistério Públi-
co Estadual. Segundo o 
texto enviado pelo chefe 
do Executivo, o objetivo 
é cumprir a Constituição 
Federal e a Lei Federal nº 
11.738/2008.

Além de cumprir as 
determinações legais, a 
medida atende portaria 
do Ministério da Educa-
ção que dispõe sobre a 
definição do piso salarial 
nacional dos profissionais 
do magistério da educação 
básica pública para o ano 
de 2023. De acordo com 
a Secretaria de Estado da 
Educação (Seduc), serão 
beneficiados aproxima-

damente 45.793 profis-
sionais da educação que 
compõem os seus quadros.

A Seduc ressaltou que 
o reajuste proposto busca 
atingir o mínimo exigido 
de 70% de aplicação dos 
recursos provenientes do 
Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica e de Valo-
rização dos Profissionais 
da Educação (Fundeb), 
instituído pela Lei Federal 
n° 14.113/2020. Esse per-
centual deve ser destinado 
ao pagamento da remu-
neração dos profissionais 
da educação em efetivo 
exercício. A pasta ainda 
apresentou a Declaração 
nº 4/2023/SPF/SEDUC, 
que assegura a existência 
de recursos orçamentários 
e financeiros em dotação 
específica para atender 
a despesa decorrente da 
presente proposta.
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tao Plenário da assembleia aprovou, em 
definitivo, na manhã desta terça-feira, 23, 
todos os projetos que concedem revisão 
geral anual da remuneração aos servidores 
públicos dos três Poderes e aos professores 
do estado. além dessas sete matérias, outras 
cinco foram avalizadas pelos parlamentares, 
sendo que apenas uma em primeira votação



4 quinta-feira, 25 de maio de 2023cidades

Redação
Caroline Morais 
Victor Gabriel

ceNTRaL dc seRViÇOs e 
ORGaNiZaÇÕes LTda

32.291.515/0001-84

colunistas 
Ana Flávia Marinho 

José Luiz Bittencourt 
Rafael  Vilela

editor de arte
Décio Parma

circulação: 
Estado de Goiás 

Tiragem: 
Atende a Lei 

Estadual n° 17.928/12

www.diariocentral.com.br jornaldiariocentral diariocentral

iNfRaesTRuTuRa

Rogério Cruz lança obra de drenagem e 
pavimentação no Setor Mansões Paraíso

O prefeito Rogério 
Cruz lançou obra 
de drenagem, terra-

planagem e pavimentação 
no Setor Mansões Paraíso, 
Região Oeste da capital, 
nesta terça-feira (23/05), e 
ressaltou que a obra leva 
qualidade de vida aos 
moradores. O objetivo é 
permitir o acesso do bair-
ro à GO-070. O cronogra-
ma faz parte do programa 
Goiânia Adiante, que pre-
vê investimentos de R$ 
1,7 bilhão em educação, 
saúde e infraestrutura.

“Essa obra era aguarda-
da há muitos anos pelos 
moradores. Estamos tra-
balhando para apresentar 
aos goianienses os servi-

ços que precisamos pres-
tar para melhorar a vida 
aqui na nossa cidade”, dis-
se durante a solenidade.

Rogério Cruz lembrou 
que as obras fazem par-
te do programa Goiânia 
Adiante, que prevê inves-
timentos de R$ 1,7 bilhão 
em educação, mobilidade, 
saúde e infraestrutura. “O 
Goiânia Adiante é um pro-
grama muito longo, com 
muitos projetos, e mui-
tos estão em andamento. 
São obras espalhadas por 
toda cidade, mas estamos 
com olhar especial para 
os locais com mais neces-
sidades, onde as pessoas 
são mais vulneráveis”, 
disse o prefeito.

De acordo com o proje-
to, serão executados cerca 
de 100 metros de tubula-
ções pluviais, com bocas de 
lobo e poços de visita, ser-
viços de preparação para a 
implantação de asfalto em 
todo o perímetro da Ala-
meda Córrego Fundo, bem 
como a instalação de rede 
de energia elétrica ao longo 
de toda a sua extensão.

O secretário municipal 
de Infraestrutura, Denes 
Pereira, explica que a obra 
está orçada em mais de R$ 
1,5 milhão, e que os traba-
lhos serão realizados por 

servidores da pasta. O pro-
jeto contempla a constru-
ção de calçadas nos dois 
lados da via, e o prazo para 
a conclusão é de noven-
ta dias. “Pensamos num 
projeto que atendesse 
motoristas e também os 
pedestres. As calçadas 
serão acessíveis, e todo 
o percurso contará com 
iluminação em LED, para 
garantir conforto e segu-
rança aos usuários”, des-
taca o titular da Seinfra.

A aposentada Cecí-
lia Gomes de Moraes, 
que mora no Residencial 

Mansões Paraíso há 15 
anos, acompanhou atenta 
o lançamento das obras. 
“Finalmente o asfalto 
que espero há anos está 
chegando. As ruas de ter-
ra dificultam o tráfego e 
causam problemas, es-
pecialmente durante as 
épocas de chuva”, comen-
tou, ao destacar a valori-
zação do seu imóvel com 
a chegada do benefício.

Já o autônomo Cercino 
da Silva, que tem uma chá-
cara na Alameda Córrego 
Fundo há 7 anos, destacou 
os benefícios da chegada 

do asfalto, como melhor 
acessibilidade, conforto e 
valorização das proprie-
dades. “Quando a infra-
estrutura melhora, atrai 
mais pessoas para a re-
gião, o que pode resultar 
em um desenvolvimen-
to positivo, inclusive, na 
oferta de serviços e co-
mércios locais”, afirmou.

Tambem acompanha-
ram o prefeito Rogério 
Cruz a primeira-dama 
Thelma Cruz e os vereado-
res Anselmo Pereira, Pedro 
Azulão Júnior, Lucas Kitão 
e Pastor Wilson.

objetivo é permitir acesso do 
bairro à Go-070. de acordo com 
projeto, serão executados cerca de 
100 metros de tubulações pluviais, 
com bocas de lobo e poços de 
visita, serviços de preparação para 
implantação de asfalto em todo 
perímetro, e instalação de rede de 
energia elétrica em toda extensão
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Prefeito lança última etapa de pavimentação da Vila Oliveira

Aparecida de Goiânia co-
memora mais uma grande 
conquista na área de infra-
estrutura. Isso porque a últi-
ma etapa de pavimentação 
asfáltica da Vila Oliveira foi 
lançada no fim da tarde des-

ta terça-feira, 23. Faltavam 
apenas 20 ruas para a con-
clusão total da obra. Mo-
radores que aguardavam 
há muito tempo por esse 
benefício agora comemo-
ram a chegada do asfalto, 

que trará mais qualidade 
de vida para todos.

“Já faz muitos anos que 

a gente tem lutado por este 
asfalto, ainda mais nessa 
época seca, que vem agora. 

Eu sei bem o quanto que as 
famílias sofrem, principal-
mente, os idosos. Isso aqui 
é um sonho mesmo, estou 
muito feliz, até vim aqui 
prestigiar o lançamento da 
obra. Eu e todos os mora-
dores, né?”, comemorou 
Renata Douglas Cardoso, 
47, moradora da Avenida 
Cianita, uma das vias que 
serão contempladas com 
a pavimentação.

O prefeito Vilmar Ma-
riano assinou a ordem de 
serviço que autoriza o iní-

cio das obras no local ime-
diatamente. Ele destacou 
a importância de levar as-
falto para a porta da casa 
dos moradores. “Isso é dar 
dignidade e valorização aos 
moradores. Estamos traba-
lhando incansavelmente 
para melhorar a infraes-
trutura da cidade e trazer 
mais qualidade de vida 
aos habitantes. Essa obra é 
mais uma prova do nosso 
compromisso em fazer de 
Aparecida uma cidade cada 
vez melhor”, afirmou Vilmar.
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esSerão asfaltadas 20 ruas, totalizando 48 
mil metros quadrados de vias públicas 
do bairro, alcançando assim todos os 
moradores do setor; obra está prevista 
para ser concluída em até 120 dias
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caVa Q10
No dia 25 de maio das 18h30 às 20h30 no Hotel 

Clarion Goiânia Órion em Goiânia, a Galena, 
empresa que importa e distribui matérias-

primas para farmácias de manipulação, convida 
o nutricionista dr. Luciano Bruno para palestrar e 

apresentar mais um lançamento da marca, voltado 
para o mercado magistral, o ativo CaVa Q10, que 
favorece a disposição e energia do organismo no 

dia a dia por meio do seu uso em formulações 
personalizadas. desenvolvido e produzido pela 

alemanha, o lançamento traz tecnologia de ponta 
e inovação ao trazer o diferencial de bio-otimização 

para a consagrada coenzima Q10, seu objetivo é 
proporcionar a energia física e mental e também 

para o esporte, além de melhorar a disposição, 
cognição e colaborar com a proteção cardíaca.

Feriados prolongados
após um longo período em fase de retomada, o 
turismo finalmente volta aos seus dias de glória 
e bom fluxo de hóspedes. Entre abril e maio de 

2023, devido também a um extenso período de 
feriados prolongados, muitos hotéis pelo país 
chegaram aos 100% de ocupação. entre eles, 

estiveram empreendimentos como o Búzios Beach 
Resort, na região dos Lagos no Rio de Janeiro, o 

ondas Praia Resort, em Porto Seguro, na Bahia e 
empreendimentos que são referência em Caldas 

Novas, em Goiás, a exemplo do Privé Thermas 
Hotel, Praias do Lago eco Resort, Privé Boulevard 

Suíte Hotel, Privé Riviera Park Hotel e ilhas do 
Lago eco Resort. além destes, o Solar Pedra da ilha 

em Santa Catarina e o dom Pedro Laguna Beach 
Resort & Golf, no Ceará. a gerente de marketing e 

comunicação dos empreendimentos, amanda Cota, 
explica que a rede em que atua alcançou 85, 82 e 

81% de ocupação respectivamente nos feriados de 
Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. “A tendência 

é que esse número deva melhorar ainda mais até 
o período de férias, num movimento que já nos 

sinaliza uma nova fase para o turismo brasileiro”, 
reforça.

TorresmoFesT 
O Torresmofest, um dos maiores festivais 

gastronômicos do Brasil, vai acontecer nos dias de 
25 a 28 de maio e 01 a 04 de junho, das 12h às 22h, 

no Passeio das Águas Shopping, administrado pela 
aliansce Sonae e brmalls. o evento conta com um 

cardápio que oferece uma variedade de pratos à 
base de carne suína.O Torresmofest é um festival 
de carne suína já consagrado no Brasil, com mais 

de 240 edições realizadas em diversas cidades dos 
estados de São Paulo, Rio de Janeiro, minas Gerais 

e Paraná. Nesta primeira vez no estado de Goiás, 
o evento oferecerá uma ampla seleção de iguarias, 
como joelho de porco, leitão à pururuca, torresmo 

de rolo, torresmo recheado e torresmo mineiro, 
além de costela suína, pernil e pancetta. 

Coquetel Casa Cor - a gerente 
de marketing do Grupo Fujioka, 
Roberta Tibery, está à frente do 
Lançamento Première da TV LG 
oLed objet Collection, Posé, dia 25 
de maio, na Casa Cor de Goiânia. o 
aparelho apresentado pela primeira 
vez Semana de design de milão 
2022 chega ao Brasil e o Fujioka 
é o primeiro varejista no Centro-
oeste a comercializar o produto que 
propõe uma experiência 360º. Com 
a participação especial do artista 
Samuel Caixeta, a ideia é que os 
convidados experimentem novas 
perspectivas nesta noite que terá 
arte e tecnologia.

Multipropriedade e Timeshare - 
diego amaral, advogado especialista 
em direito imobiliário e diretor da 
Comissão de direito imobiliário do 
Conselho Federal da oaB, além de 
sócio do escritório dias & amaral, 
pela sétima vez consecutiva 
participou como palestrante no 
ADIT Share 2023, maior seminário 
de timeshare e multipropriedade 
da américa do Sul, que aconteceu 
de 16 a 19 de maio, na Costa Sauípe 
Resorts, na Bahia. o advogado falou 
sobre  “Como amenizar o alto valor 
de devoluções realizadas pelas SPe’s 
de multipropriedade”.

Luiza Andrade - a cantora sertaneja Luiza andrade grava, no 
dia 14 de junho, o primeiro dVd da carreira. a gravação será na 
Azzure Club, no Setor Marista, em um evento exclusivo para 
convidados. intitulado Luiza andrade ao Vivo em Goiânia, o 
dVd vai reunir seis músicas, sendo quatro composições próprias 
e dois medleys covers.

Metropolitan Mall - o guitarrista e produtor 
de jazz Fabiano menezes se apresentará no 
metropolitan mall nesta quinta-feira (25), a partir das 
19h30, com entrada franca. Acompanhado de banda, 
ele levará para o polo gastronômico do complexo 
um repertório sofisticado, alegre e contagiante 
recheado de jazz, música brasileira e pop.
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reAL MADrI

Vini Jr. recebe apoio durante jogo

Vinicius Júnior rece-
beu diversas mani-
festações de apoio, 

nesta quarta-feira (24), 
durante a vitória de 2 a 
1 do Real Madrid sobre 
o Rayo Vallecano pela 
36ª rodada do Campeo-
nato Espanhol no estádio 
Santiago Bernabéu. Após 
a Federação Espanhola 

anular, na última terça 
(23), o cartão verme-
lho que recebeu no jogo 
contra o Valencia (quando 
o brasileiro foi vítima de 
agressões racistas), o ata-
cante até poderia entrar em 
campo, mas não foi relacio-
nado para a partida por cau-
sa de dores no joelho.

Uma das demonstrações 
de apoio veio do elenco do 
Real Madrid. Os jogadores 
da equipe Merengue, titula-
res e reservas, entraram em 
campo com a camisa de nú-
mero 20 de Vinicius Júnior.

O atacante brasileiro 
também recebeu apoio 
das arquibancadas. Uma 

grande faixa com os di-
zeres “Somos todos Vini-
cius, já basta”, foi exibida 
pela torcida do Real, que, 
aos 20 minutos do pri-
meiro tempo, deu uma 
salva de palmas, momen-
to no qual a partida foi 
interrompida para a ho-
menagem ao brasileiro.

O atacante da seleção 
brasileira, que acompa-
nhou a partida das tri-
bunas do Santiago Ber-
nabéu, publicou após a 
partida uma mensagem 
em seu perfil em uma 
rede social agradecendo 
o apoio: “Amo vocês. Obri-
gado, obrigado, obrigado”.

Agressões racistas 
no Mestalla

Vinicius Júnior foi vítima 
de mais uma ação racista 
em um estádio espanhol na 
tarde do último domingo. 
Durante a derrota do Real 
Madrid para o Valencia por 
1 a 0, no Estádio Mestalla, 
casa dos adversários, Vini 
escutou insultos racistas e 
gritos de “macaco” vindos 
das arquibancadas. O jogo 
foi paralisado por cerca de 
oito minutos e, posterior-
mente, o jogador foi expulso 
ao se envolver em confusão.

O lance que deu origem 
ao episódio aconteceu aos 
29 da segunda etapa. Jo-

gando em ambiente hostil, 
Vinicius Júnior tentou jo-
gada pela esquerda quan-
do uma segunda bola, que 
havia sido arremessada no 
gramado instantes antes, 
foi chutada por Eray Cö-
mert, atleta do Valencia, 
de maneira proposital 
para interromper o lance. 
Naquele momento Vini se 
dirigiu para parte da tor-
cida valencianista que 
estava localizada atrás 
do gol do time local e 
apontou para torcedores 
que o insultavam cha-
mando-o de macaco.

O árbitro De Burgos Ben-
goetxea paralisou a partida 

e o sistema de som avisou 
que o confronto só seria 
retomado se as ofensas pa-
rassem. Vini sinalizou que 
estava bem para retornar, e 
o jogo prosseguiu após cer-
ca de oito minutos de pausa, 
com a polícia comparecen-
do ao local das ofensas.

Nos acréscimos da par-
tida, Vini se envolveu em 
uma confusão com o go-
leiro Giorgi Mamardashvi-
li e, após ser contido pelo 
adversário Hugo Duro com 
uma gravata, acertou o 
rosto do atleta do Valencia 
ao tentar se desvencilhar. 
No fim, apenas o brasileiro 
foi punido, sendo expulso.

Homenagens 
ao brasileiro 
estiveram fora, e 
dentro, de campo
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